

## Tagesordnungspunkt 7

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 20. Mai 2015

#### Fahrbahnmarkierungen erneuern [CDU]

---

#### Beschluss Nr. 0043

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird erneut gebeten,

1. die Markierungen am Kreisel Steinkippel/Helmholtzstraße einschließlich der Sperrflächen neu aufzutragen;
2. die Markierungen im Kreuzungsbereich Rheintal-, Karl-Arnold-, Aunel- und Stegerwaldstraße ebenso;
3. die Markierung 30 auf der Kreuzungsmitte Panoramstraße/ Kohlheckstraße/ Langendellschlag und in der Dörrgasse zu erneuern.
4. im Veilchenweg eine Markierung Tempo 30 in Richtung Stegerwaldstraße und Freudenbergstraße anzubringen.

#### **Begründung:**

Wir erinnern an unseren Antrag vom 26.04.2014 mit dem gleichen Inhalt. Die Markierungen sind nur noch schwer zu erkennen. Im Bereich Steinkippel / Helmholtzstraße wird oft verkehrswidrig geparkt.

+

+

#### Verteiler:

Dez. IV / 66 z. w. V.  
1006 z. d. V.

Ernst  
Ortsvorsteher